

REDONDELA

— (De nuestro corresponsal)

NUEVO JEFE DE ESTACION DE LA RENFE

Ha tomado posesión de su cargo de jefe de la estación ferroviaria de Redondela, don Laurentino Fernández del Nozal, que procede de Perelada (Gerona). Le damos nuestra cordial bienvenida, deseándole feliz actuación en su cometido y grata estancia entre nosotros.

INSTITUTO NACIONAL DE ENSEÑANZA MEDIA

Los alumnos que deseen matricularse en las pruebas de Grado Superior de Bachillerato en la próxima convocatoria extraordinaria de enero de 1975 deberán formalizar su inscripción en las oficinas de la inspección, abiertas en la Secretaría del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Redondela.

La documentación necesaria para dicha matrícula está expuesta en el tablón de anuncios.

Plazo de matrícula: del 16 al 21 de diciembre, ambos inclusive.

Los exámenes comenzarán en toda España, el día 13 de enero de 1975. Con antelación suficiente, por Prensa y Radio, se darán a conocer los Centros y fechas exactas de comienzo de los mismos.

EL PROGRAMA DE RADIO NACIONAL

Numerosos redondeleños han escuchado el pasado domingo, a las mediodía, el programa especial dedicado a la villa de los Viaductos por Radio Nacional de España, Centro Emisor del Noroeste, en el que se recogieron declaraciones del director del Instituto de Segunda Enseñanza, don Luis Laneros; Secretario de la Comisión de Fiestas, don Antonio Soto; propietario del "Bar Xan Carallás", don Manuel Villar Martínez y cronista oficial de la villa, así como varias canciones interpretadas por la Coral "Santiago Apóstol", de Redondela, dirigida por don Celso Santos.

FALLECIMIENTO DE DON MANUEL CORUJEIRA IGLESIAS

A la edad de sesenta y tres años, tras soportar con gran entereza cruel enfermedad, ha entregado su alma al Creador nuestro estimado convecino don Manuel Corujeira Iglesias, funcionario del Ayuntamiento redondeleño.

El finado era muy apreciado por su afable carácter, fiel cumplimiento del deber, sencillez y hombría de bien. Numerosas personas asistieron a la conducción de los restos mortales desde la Formiga a la Iglesia parroquial de Cedeira, donde fueron oficiados los funerales de cuerpo presente, presididos por los familiares, representación del alcalde, Corporación Municipal y funcionarios municipales.

Seguidamente se efectuó la inhumación del cadáver en el panteón familiar de la parroquia de Cedeira. Los actos han constituido una expresiva manifestación de duelo popular.

Requerimos la expresión de nuestra más sentida condolencia a la esposa del finado, doña Carmen Cabaleiro López; hijos, don Manuel, doña Filomena, don Juan y don Maximiliano Corujeira Cabaleiro; hija política doña Eugenia Fontán Cabaleiro; primo, don José Corujeira Queimelaño y demás familiares.

Amado Glez. Cardama

GRAN COMPLEJO TURISTICO CON UNA ELEVADA CHIMENEA

NIGRAN

— (De nuestro corresponsal)

Lo que en otro tiempo fue un importante Centro Industrial Cerámico ("Cenir" Cerámicas Nigrán Reunidas) y hace unos años dejó de funcionar, siendo enajenados los miles y miles de metros cuadrados de extensión en el lugar llamado Tejeras, en tre Vilameán y la Playa (Canido), se convertirá en complejo turístico de enorme importancia. La zona lo requiere así. Este centro de atracción turística tendrá una señal muy significativa: una elevada chimenea recuerda de la fábrica de cerámica desaparecida. Esa chimenea o torre de muchos metros de altura, con iluminación será el mejor anuncio del mencionado complejo. Estos días se realizan los trabajos de allanamiento de las tierras. Ante el desarrollo urbanístico, iniciado ya en el poblado Terra Meiga, esta zona de Tejeras está llamada a ser algo extraordinario dentro del área geográfica de la localidad de Nigrán.

VILLANCICO EN EXCLUSIVA PARA LA PARROQUIA DE NIGRAN

Por don José Luis González Pena, de Orense, muy aficionado a la música y también muy aficionado a las jornadas navideñas, ha compuesto en exclusiva para la parroquia de Nigrán un villancico. La idea le vino con motivo de la visita hace años al Santuario de la Santísima Virgen de las Angustias, en las fiestas de agosto y contemplar a la imagen del Niño Jesús sobre unas hierbas verdes, en vez de unas pajas.

Este villancico, enviado al parroco ha sido entregado a la organista doña Clara Pérez Vilas para que proceda al ensayo con el grupo de niñas.

Una atención del señor González Pena, muy de agradecer.

PROFESORES EN LOS COLEGIOS DE LA VILLA DE NIGRAN

En el centro de Nigrán funcionan dos colegios de Educación. En el uno (el colegio nacional de Educación General

Básica) imparten la enseñanza diez y ocho profesores. Se espera se incorporen cuanto antes otros dos profesores para los niños más pequeños. En el otro colegio privado denominado "Delta" son unos diez profesores (entre ellos algunos licenciados) los que atienden a centenares de alumnos.

A las horas de recreo, en los patios de ambos centros de enseñanza es bien sensible el bullicio de unos mil niños.

MAQUINAS EN MOVIMIENTO EN EL DESARROLLO URBANISTICO

El crecimiento de Nigrán por doquier en su término municipal ha sido, muy notable en estos últimos años. En algunas partes del ayuntamiento mayor desarrollo en lo que respecta a la edificación. Así por ejemplo en los lugares más céntricos de la villa de Nigrán. Las grúas así lo anuncian en todas las direcciones. Y más aún lo sería si no estuviera afectado el municipio mientras no está redactado y aprobado el Plan General de Ordenación.

De la ciudad son muchísimos los que quieren disponer de su casa donde vivir en un ambiente de tranquilidad (sin ruidos) y con aire puro. En zonas residenciales, cercanas a la ciudad, se vive más a gusto.

D. HANMELET FERNANDEZ. SUENA CON EL VALLE DE NIGRAN

Desde la infancia, porque acá se ha formado y con viajes frecuentes desde Buenos Aires, donde ha nacido y donde estuvo radicado durante toda su vida, sueña con Nigrán. Por algo ha pasado algún tiempo en el Cenir (Nigrán) y por algo ha querido entronizar en el Santuario de las Angustias, la imagen de Nuestra Señora de Luján.

Desde la calle Sarmiento 1476, en Buenos Aires, sigue paso a paso el desarrollo de Nigrán y alrededores. Sus cartas y las de los parientes y amigos se cruzan a menudo. En la primera oportunidad, que se le permitan sus obligaciones, dará una vuelta en compañía de su esposa doña Clara de Alcázar por estos parajes de inolvidables recuerdos.

Pazo

HACIA LA CREACION DE LA ASOCIACION DE CORRESPONSALES DE PRENSA

PUENTECALDELAS

— (De nuestro corresponsal)

Una de las urgentes necesidades de los corresponsales de Prensa es la inmediata creación de la Asociación de Corresponsales extensivo a la Radio. Y días pasados, con muy buen criterio para deliberar sobre este importante tema, se han reunido muchos corresponsales de "EL PUEBLO GALLEGU", y otros que no lo han podido hacer por sus ocupaciones han enviado sus adhesiones, en dicha reunión, celebrada en la Villa de los Viaductos de Redondela, se ha llegado a la conclusión de llegar lo más antes posible a dicha Asociación de Corresponsales, para lo cual se ha acordado ultimar todos los preparativos para una reunión en donde se tratará de la Constitución de la Asociación de Corresponsales. Para ello se ha nombrado una Comisión que será la encargada de preparar dicha reunión y a la que se espera puedan asistir todos los que venimos informando en las tareas informativas de nuestros

respectivos periódicos, y todos aquellos que deseen tomar parte y no han enviado sus adhesiones o hayan asistido a dicha reunión pueden ponerse en contacto con el señor Mejuto en El Grove, y con el Sr. González Cardama, en Redondela, para ultimar dichos preparativos de la próxima reunión.

Manuel Peleteiro Otero

CAMBADOS DON BENITO GONZALEZ AMBROS, JEFE COMARCAL DEL MOVIMIENTO

— (De nuestro corresponsal)

Ha prestado juramento como jefe local del Movimiento, el alcalde de esta villa don Benito González Ambrós. Tomó el juramento el jefe de Acción Política Provincial, don Manuel Crespo Alfaya, a quien acompañaban la totalidad de los alcaldes de la comarca. Asistieron al sencillo acto la Corporación Municipal, el Consejo Local del Movimiento y numerosas personas de la villa. Después de unas breves palabras del nuevo delegado, referentes a la sencillez del acto los asistentes pasaron a otra dependencia de la casa consi-

CON MADRINA Y DAMAS DE HONOR SE DESPIDIERON LOS QUINTOS DE 1975

EL GROVE

— (De nuestra Delegación)



La madrina de los quintos de 1975 señorita María González Alvarez con sus damas de honor, a la izquierda María Dolores Mandias Figueiro y Mercedes Currás Barcia. (Foto VIDAL)

Animadísima resultó la fiesta organizada por los quintos que se van a filas en el próximo año de 1975, celebrada el pasado sábado en la sala de fiestas "El Marino", como despedida y adiós a las féminas grovesas, entre las que, como es lógico, habrá muchas novias. Fue elegida la madrina y sus damas de honor, recayendo la elección en la bella señorita María Angeles González Alvarez, como madrina, y María Dolores Figueiro y Mercedes Currás Barcia, como damas.

El adiós a las mozas «mecas» de estos futuros infantes o «marines» fue amenizado por los dos conjuntos orquestales locales, «Solano» y «Los Dandys», que fueron largamente aplaudidos a lo largo de su actuación.

FUERTE DERROTA DEL CELANOVA, EN EL MONTE D'A VILA

El Celanova, en su partido frente al Andarufa jugado el pasado domingo en el Monte d'A Vila, no ha justificado la posición que ocupa en la tabla clasificatoria. ¡Claro que cuando está ahí, entre los primeros, por algo será! no se lo deberá todo a la buena suerte, porque algo tendrá el agua cuando la bendicen, dice el refrán, y lo más posible es que no le haya salido su partido, como ahora se dice cuando se juega mal, y se pierde tan estrepitosamente, como les sucedió a los celanoveses el pasado domingo. De todas formas el Celanova no convenció. Salvo Camporro, Ribo, Toño, José Manuel, Carrera y Ayala, los demás deamularon sobre el pedregoso terreno municipal y debieron salir ampliamente derrotados si los andurufistas fuesen más serenos a la hora de la verdad, y les acompañase un poco la suerte, que estuvo del lado de Camporro y de la madra.

El señor Crespo Alfaya, al que una vez más agradecemos las continuas muestras de interés que siempre ha dispensado a Cambados y su comarca desde sus distintos cargos, volverá de nuevo a esta villa dentro de breves días como delegado de Información y Turismo para reunirse con los organizadores del Centro de Iniciativas y Turismo del Salnes para presidir su constitución.

E. Losada

ta y tuvo color blanquero, volviendo a marcar el Andurufa a los veintitrés minutos de un estupendo remate de cabeza de su delantero centro Durán y en el minuto veintinueve por Javier, en un ligero barullo ante la meta de Camporro, gol que fue protestado por los forasteros. El tanto del Celanova lo consiguió Anglada de un fuerte tiro cruzado que Rey no pudo detener, y cuando ya iba más de un minuto del tiempo reglamentario.

Arbitró el señor Lobato que fue ayudado en las bandas por señores Leborans y Fraire, alineando como sigue a los equipos:

Andurufa: Rey; Pepiño, Lobos, Vidal; Goldar, Abal; Rivaldulla, Rivas, Durán, Quito y Javier. En el minuto 27 de la segunda parte Rivas se lesiona y es sustituido por Chamosa.

Celanova: Camporro; Diéguez, Toño, Aibo; José Manuel, Manolo; Carcacia, Anglada Tapelo, Camallo y Carrera. En la segunda parte y de salida, Vigaico sale en el sitio de Camallo y a los doce minutos Ayala, sustituye a Tapelo. A los diecisiete minutos de la segunda mitad fue amonestado Carrera por discutir una decisión arbitral.

La actuación del señor Lobato y sus colaboradores, fue aceptable, pues los fallos, pocos, en que incurrió no influyeron en la marcha del partido ni en su resultado, que fue corto a la vista de las ocasiones que tuvo el Andurufa. La entrada, tirando a floja, pese a que, el partido era esperado con interés posiblemente el frío reñuviese a muchos en sitios más confortables.

DERROTA DEL D. GROVE EN BARRANTES

No acaba el Deportivo Grove de satisfacer a sus seguidores que el pasado domingo sufrieron una gran desilusión en La Bouza de Barrantes y no por los cinco goles encajados por su equipo frente al Umia, sino por la floja actuación de los merengues, de la que, según nos informaron, sólo se salvó Vilacho, y por ello es casi disculpable, porque los huecos de Lores, Quito, Bulfia y Lois, no han sido rellenados debidamente, y es natural que el conjunto tenga que resentirse. Lo que viene a demostrar que el dinero no lo es todo.

Marcó primero el Deportivo Grove para empatar más tarde e incluso adelantarse en el marcador el Umia, llegando al final del primer tiempo con dos a los favorables a los del Umia. En la segunda parte el Umia logró tres goles más y el Deportivo Grove uno, con lo que se llegó al final del partido con el resultado de cinco a dos para los rojos del Umia. Arbiu Pirri, bien.

EL ULTIMO ADIOS

Manuel Caneda Fernández, ha muerto y con él se fue una figura popular de El Grove; popular por su humor, y como no, por su bondad. Fue un hombre que supo ganarse las simpatías de muchos, podemos decir que de todos los groveses. Hombre joven pese a su avanzada edad, tenía 83 años, por sus deseos de vivir y convivir y además con optimismo. Por sus actividades, siempre en medio de la gente, era también muy popular por cuantos solían pasar sus temporadas en el Gran Hotel de La Toja.

Un hobby que tenía, era que la prensa se ocupase de él, nos otros lo hicimos en varias ocasiones, por eso hoy, y con motivo de su fallecimiento, y como homenaje póstumo, volvemos a hacerlo, pero por desgracia para darle el último y definitivo adiós. Descanse en paz y reciba su viuda doña Elena Prol de la Peña, hermanos y demás familia, nuestra sincera condolencia.

El acto de la conducción de su cadáver, desde su domicilio en la Virgen de las Mareas, al cementerio municipal, celebrado en la tarde del pasado viernes, constituyó una verdadera manifestación de duelo y pesar.

«SAMEIG»